

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE TURISMO

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las dieciocho horas del día siete de julio del año dos mil nueve, en la Sala de Juntas del Edificio de la Tesorería Municipal de la Col. Centro Histórico de la Ciudad de Puebla, Pue; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas:

C.P. Rodolfo Pacheco Pulido

Presidente de la Comisión de Turismo del H.

Avuntamiento

Lic. Carmen Romero Serrano Lic. Denise Costes Intriggo Lic. Mercedes Vicente Moiica Dr. Alfonso R. Rocha Herrera

Rpte. De la Dirección de Turismo Municipal Presidenta del Consejo Ciudadano de Turismo Secretaria del Conseio de Turismo

Vocal de Viailancia del Conseio de Turismo

Mtra. Ma. Guadalupe Rocha Gutiérrez Lic. Jannette Velázquez Hernández

Conseiera Suplente

Lic. José Ángel Perea Balbuena Mtra. Martha Roias Camacho Sr. Eduardo Abrego Pérez Sra. María Elena Porras Razo

Conseiera Consejero Conseiero Conseiero Consejera Consejera

Arq. Ángeles Araceli Tejeda Muñoz Lic. Roberto Carlos Quintero Vega

Conseiero Invitada Especial

Sarai Bernal Córdova Mtra, Gabriela Hernández Martínez

Jefe del Depto. Del Diseño de Políticas Públicas en el

Ayuntamiento

Lic. Alejandro Ávila Fraginals

Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación

Ciudadana.

Con el propósito de celebrar la Sesión Ordinaria correspondiente al mes de Julio bajo el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL

- 1. Lista de Asistencia, declaratoria del Quórum y apertura de la sesión.
- 2. Lectura, discusión y aprobación, en su caso, del orden del día.
- 3. Revisión de acuerdos de la sesión anterior.
- 4. Informe de actividades del Consejo Ciudadano de Turismo.
- 5. Informe de las Comisiones.
- 6. Revisión de asistencias de Consejeros y definición de Candidatos a la Presidencia del Consejo Ciudadano de Turismo, cuyas elecciones se llevarán a cabo en el mes de agosto de 2009.
- 7. Asuntos Generales.
 - ✓ Recapitulación de acuerdos tomados en la sesión.

Lic. Denise Costes Intriago.-Presidenta del Consejo Ciudadano de Turismo da la bienvenida a los Consejeros Ciudadanos, autoridades del Ayuntamiento e invitados especiales, posteriormente declara que existe quórum legal e inicia la sesión, a continuación circula el acta de la sesión anterior para firma de los presentes. Menciona el avance de los acuerdos tomados en la sesión anterior;



Hacer un oficio dirigido al Arzobispo de Puebla, primeramente para felicitarlo y a su vez, solicitarle una audiencia para dialogar de diversos temas, a lo que están en espera de recibir respuesta, igualmente se recabara información (guías de turista), que proporcione el Arq. Eduardo Pérez Peredo y la Mtra. Maricruz Gómez de Alvear y llevar esta información ante el Arzobispo.

Hacer un oficio dirigido al Tesorero Municipal y manifestarle la opinión del Consejo, la cual fue: no era acertado que incrementen la cuota del derecho de piso en la zona de Analco. En espera de una respuesta, solicita a los integrantes de la Comisión de Analco investiguen ¿Cómo está la situación en este momento? Para ayudarles de la mejor manera.

INFORME DE ACTIVIDADES DEL CONSEJO CIUDADANO DE TURISMO

Lic. Denise Costes Intriago.-Informa que asistió en representación el Consejo a Radio Oro con el Lic. Víctor Gómez, y comentó los avances que hay en Puebla Capital en base al turismo.

Asistió a la firma del hermanamiento con Asunción Uruguay, en donde la Alcaldesa de Asunción está agradecida e interesada para realizar diferentes convenios con Puebla, de igual modo, informa que tuvo la oportunidad de comentar con el Lic. Armando Cabrera (relaciones internacionales del programa Hermanamientos), por el interés del Consejo en conocer ¿Qué ciudades son las que están hermanadas? y ¿Qué proyectos tienen? Se informa que en el mes de Septiembre en Puebla se firmará un acuerdo de hermandad con el Alcalde de Medina de Ocampo España. Se inauguraron las oficinas de la Confederación Nacional Turística, organismo que ya tenía representación en Puebla pero sin oficinas. Asistió a la toma de protesta del Lic. Mario Riestra Venegas como Cónsul Honorario de Panamá, y tuvo la oportunidad de platicar con el Embajador de Panamá quien manifestó un gran interés para hacer cosas en Puebla. Asiste al aniversario del Centro de Convenciones Puebla (10 años). De la misma manera asiste a la presentación de la misión, visión y objetivo de la Asociación de Cineastas de Puebla, ante la Secretaria de Turismo y el Consejo de Coordinador Empresarial. Comunica que la Comisión de Educación y la Comunicación de Cultura aprobaron y ratificaron el Programa para el mes de abril y mayo del 2010 "Primer festival de cine en Puebla"

Los Consejeros señalan que los restaurantes en Puebla cuentan con la infraestructura y la capacidad para proveer de servicios de alimentación a los equipos de filmación, por lo que solicitan los tomen en cuenta, así como demandar que los Gobiernos tanto Municipal y Estatal apoyen a los empresarios restauranteros colocando como restricción, que se contrate una empresa local.

La Presidenta informa de la integración del representante de la asociación de cineastas a la comisión, que se encarga de revisar las solicitudes de las productoras foráneas y que desean filmar en Puebla, por otro lado, desean realizar una selección de puntos que proyecten a Puebla, y hacer estrategias puntuales para tener el costo beneficio de las producciones en el Municipio.

En la sesión de la Comisión Ejecutiva se remarca la continuidad y consumación del Instituto de Planeación Metropolitana, para que no se quede en el cajón y se pierda el interés.

INFORME DE LAS COMISIONES

Para el Proyecto con los agentes viales el Lic. Alejandro Ávila Fraginals elaboró dos oficios: uno dirigido al titular de Tránsito Municipal y otro, al titular de Seguridad Vial Estatal, obteniendo respuesta inmediata del Mtro. Manuel Alonso García, a quien le interesó el tema para los agentes viales, mismo que tendrá un enfoque de concientización hacia la forma de tratar al turista, sugiriendo que los cursos fueran en la mañana y en la tarde con un máximo de 50 personas para beneficiar a un aproximado de 750 agentes. Añade que aparte de brindar el curso, se elaborará un tríptico que manifieste qué es



lo que pueden hacer como conductores y que no (para promover y dar una mejor imagen a los turistas de Puebla), folleto que es trabajado por el Ayuntamiento (facilita los datos y teléfonos). Señala que está pendiente la reunión para el proyecto de tránsito, para delimitar actividades. Se explica que la Comisión responsable para el curso, primeramente analizarán los contenidos e inmediatamente se impartirán.

Para el proyecto de capacitación sobre la concientización hacia la forma de tratar del turista propone a los consejeros tomen este curso y más adelante lo proporcionen al Consejo, de la misma manera, se podría brindar en las diferentes organizaciones y/o instituciones que están representadas en el Consejo.

Los temas que se proponen son:

- Concientización turística
- Servicio
- → Taller para que los propios agentes de tránsito hicieran un decálogo de atención al turista

En relación al tema del estacionamiento de los autobuses se recuerda que el Centro de Información Turística de Sn Francisco cuenta con una área de estacionamiento y que está disponible para todos los camiones turísticos, y evitar que se instalen en la zona de Analco.

REVISIÓN DE ASISTENCIAS DE CONSEJEROS Y DEFINICIÓN DE CANDIDATOS A LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO CIUDADANO DE TURISMO, CUYAS ELECCIONES SE LLEVARÁN A CABO EN EL MES DE AGOSTO DE 2009

Lic. Alejandro Ávila Fraginals.- informa que las próximas elecciones para cambiar la mesa directiva del consejo se llevarán a cabo en la sesión del mes de Agosto, y antes de ello, es necesario hacer la revisión de asistencias de los consejeros y definir Quiénes podrían ser los candidatos a la Presidencia del consejo.

Muestra la lista de los integrantes del consejo y explica:

En color rojo están marcados los nombres de los consejeros que tienen más de cuatro faltas consecutivas y que por tanto, están sujetos a baja; en este sentido nombra a los consejeros sujetos a baja, la Presidenta del consejo plantea comunicarse primeramente con ellos y definir su situación, además puntualiza ante el pleno la importancia de tener su consejero suplente.

De color amarillo y azul están marcados los consejeros que no hayan cumplido algún requerimiento del Código Reglamentario (tener un año de antigüedad en el consejo, cubrir el cincuenta por ciento más uno de las asistencias del último año o no tener su expediente completo).

De color verde están marcados todos aquellos consejeros que si hayan cubierto los requisitos que señala el código reglamentario.

Menciona a los consejeros que pueden ser candidatos a la Presidencia, mismos a los que les solicita levanten su mano para conocer si están interesados en asumir el cargo:

- Mercedes Vicente Mojica
- → Lupita Lozano (declina)
- Marielena Porras (declina)
- Yessica Ledo Arellano (se le llamará para conocer si está interesada)
- Sonia Amador (se le llamará para conocer si está interesada)

ASUNTOS GENERALES



Los Consejeros comentan que en relación a la caída del árbol en el zócalo de la ciudad y el riesgo que implica, piden que el Ayuntamiento les informe Qué medida van a tomar, ya que además del peligro que representa para los habitantes de la ciudad, el sector turístico se está afectado. Circulan los oficios enviados a las autoridades para poda de los árboles, antes del accidente.

Los Consejeros requieren se agende para la próxima reunión lo de hermanamientos entre Puebla y otras ciudades.

ACUERDOS

- Se convocará a la próxima sesión del Consejo el día 04 de Agosto del 2009.
- Contactarse con los consejeros sujetos a baja y definir su situación.
- Los Consejeros candidatos a la Presidencia fueron:
- Mercedes Vicente Mojica
- Lupita Lozano (declina)
- Marielena Porras (declina)
- Yessica Ledo Arellano (se le llamara para conocer si esta interesada)
- Sonia Amador (se le llamara para conocer si esta interesada)

CONSEJEROS CIUDADANOS	
Lic. Denise Costes Intriago	Lic. Mercedes Vicente Mojica
Presidenta del Consejo de Turismo	Secretaria del Consejo de Turismo
Dr. Alfonso R. Rocha Herrera	Mtra. Ma. Guadalupe Rocha Gutiérrez
Vocal de Vigilancia del Consejo de Turismo	Consejera Suplente
Lic. Jannette Velázquez Hernández	Lic. José Ángel Perea Balbuena
Consejera	Consejero
Mtra. Martha Rojas Camacho	Sr. Eduardo Abrego Pérez
Consejero	Consejero
Sra. María Elena Porras Razo	Arq. Ángeles Araceli Tejeda Muñoz
Consejera	Consejera
Lic. Roberto Carlos Quintero Vega	Lic. Sarai Bernal Córdova
Consejero	Invitada Especial



FUNCIONARIOS DEL AYUNTAMIENTO DE PUEBLA CAPITAL	
C.P. Rodolfo Pacheco Pulido Comisión de Turismo del H. Ayuntamiento	Lic. Carmen Romero Serrano Rpte. del Presidente de la Comisión de Turismo del H. Ayuntamiento
	,
Mtra. Gabriela Hernández Martínez Jefe del Depto. Del Diseño de Políticas Públicas en el Ayuntamiento	Lic. Alejandro Ávila Fraginals Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación Ciudadana